



@CountyofLA

*Bienvenido a **The Way Home**, su guía de cómo el Condado de LA está ayudando a personas y comunidades afectadas por indigencia.*

## **Un mensaje especial del Director de Salud Mental Dr. Jonathan Sherin**

Tomando un enfoque de "corazón-hacia adelante" conduce resultados que cambian la vida. Todos los días en todo el Condado y especialmente en todo el Departamento de Salud Mental del Condado de Los Angeles, veo este espíritu en acción.

No busque más, Kimberly Robman, una de nuestras dedicadas trabajadoras de divulgación, que la semana pasada ayudó a Rubén Fernández a obtener un par de anteojos muy-necesarios en la [enorme clínica emergente de Care Harbor](#). Rubén fue una de las 1,000 personas experimentando indigencia que recibieron servicios de salud física y mental gratuitos en este evento anual.

No poder ver claramente había estado creando ansiedad para Rubén. "No puedo ver y no ayuda con la supervivencia," dijo. Los anteojos nuevos, dijo, "me están ayudando, mucho." Este apoyo a Rubén es un testimonio de la dignidad y la compasión con la que los miembros de nuestro equipo tratan a las personas que servimos.

En el Departamento de Salud Mental, tenemos psicólogos, terapeutas y trabajadores sociales en el personal, y también tenemos invaluables trabajadores de devulgación, como Kimberly, que están en las calles todos los días conectando con nuestros vecinos que están experimentando indigencia. Estas conexiones conducen a la confianza, y conducen al cuidado – ya sea un nuevo par de anteojos o acceso a la vivienda.

La clínica [Care Harbor](#) en sí misma es también un ejemplo de la presencia generalizada de nuestro departamento en eventos donde ofrecemos un lugar seguro para hablar con profesionales calificados o una conexión a servicios a largo-plazo. Estaba orgulloso de estar allí la semana pasada para estar junto a los otros jefes de departamento del Condado mientras todos trabajamos juntos para ayudar a los más vulnerables entre nosotros. También estoy agradecido al [Supervisor del Segundo Distrito Mark Ridley-Thomas](#) por patrocinar este evento y a los cientos de proveedores de atención que donaron su tiempo y habilidades para que fuera un éxito.

Juntos, durante el fin de semana de Care Harbor y los 365 días del año, estamos avanzando soluciones y servicios de corazón-hacia adelante que importan – para personas como Rubén y para las comunidades en todo el Condado.



---

### Gracias a usted...



... Los trabajadores de devulgación del Departamento de Salud Mental se encuentran en nuestras calles y se conectan con nuestros vecinos experimentando indigencia.

---

## Gente ayudando gente



Más de 1,000 personas experimentando indigencia recibieron servicios de salud física y mental gratuitos en Care Harbor, una clínica anual con personal-voluntario que se lleva a cabo en Reef en el Centro de Los Angeles.

---

### En caso de que se lo perdió

- La Junta de Supervisores del Condado de LA aprobó [protecciones permanentes para inquilinos](#) para el Condado de LA no incorporado

Para leer ediciones anteriores de *The Way Home*, por favor visite  
[lacounty.gov/thewayhome](http://lacounty.gov/thewayhome)

---

¡Queremos escuchar de usted! Comparta sus pensamientos e ideas.

[\*\*CONTACT\*\*](#)



County of Los Angeles

lacounty.gov

[Suscribase](#) | [Administrar Suscripciones](#) | [Traducir](#)

**lacounty.gov/thewayhome**